

学校教育目標

やる気をもって自ら
学び、心豊かでたく
ましい子どもの育成

たのうら

令和2年11月9日
北九州市立田野浦小学校
校長 有地 信一郎

ユーカリスポーツフェスタ

10月23日に運動場で低学年・中学年・高学年に分かれて、徒競走やリレーをするユーカリスポーツフェスタを行いました。今年度初めての保護者参観行事でした。児童は練習の成果を発揮し、最後まで全力で走っていきましました。また1年生は覚えたてのキッズダンスを、楽しそうに踊っていました。温かい声かけや応援の拍手をいただいた保護者の皆様ありがとうございました。



<キッズダンス1・2年生>



<リレー3・4年生>



<徒競走5・6年生>



自然教室

10月29日に5年生がもじ少年自然の家で自然学習を行いました。今年度はコロナ感染拡大防止のために、今年度は日帰りでした。午前中はグループで協力してのオリエンテーリング「海賊の大冒険」、午後は「カヌー」と「磯遊び」の活動を行いました。10人の児童全員が時間をやり、規律ある行動がとれました。来年最上級生として田野浦小学校のすばらしいリーダーになることでしょう。



<もじ少年自然の家>



<カヌー>



<磯遊び>

11月12日13日は6年生が日帰り2日の修学旅行に行きます。ケガや事故に気をつけてしっかりと楽しんできてほしいと思います。

コロナウイルス感染予防

秋から冬にかけてコロナウイルスの感染拡大が予想されます。まだまだ感染収束の見通しはたちません。児童には今一度危機感をもって学校生活を送らせたいと思います。ご家庭でもご協力よろしくお願ひします。